

Maison Sollier

Le client souhaitait construire une maison en pierre. La modernité de la pierre est recherchée dans l'empilement des éléments de construction, pierre porteuse surmontée d'un linteau constituant le chaînage des murs. En intérieur la charpente est appuyée au faitage sur des supports métalliques pour assurer la continuité de la lumière. Le plan de distribution simple permet de réaliser une entrée protégée des vues depuis la route et de réaliser une salle de bains ouvertes sur une terrasse patio qui permet de voir les paysages remarquables des alentours.

LIEU Salasc, 34800 [Hérault]

MAÎTRISE D'OUVRAGE Privé

SURFACE 127m²

PROGRAMME Maison individuelle

COÛT 100 000 € HT

PHASE Livré en 2020

MISSION Complète